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Le team Vision repart pour cette nouvelle saison en CPL avec un effectif presque intégralement nouveau. Après une
saison 2008 en dent de scie, le team Vision adopte une politique relativement différente des autres années. Lyonnel
Parra, qui évoluait la saison passée avec ICON, revient donc dans l&rsquo;équipe avec comme objectif « presque »
avoué de faire que le changement de génération qui le Turn Over de l&rsquo;équipe se passe dans les meilleures
conditions possibles. Repartir en CPL avec un effectif largement remanié est un pari risqué et impose naturellement de
revoir un peu ses méthodes, pour que l&rsquo;équipe ne perde pas ses acquis passé. 
L&rsquo;équipe est renouvelé mais le savoir faire n&rsquo;est pas parti&hellip; Alors prêt pour la saison 2009 ?

SOP - La saison 2009 du circuit commence dans un mois, cette année tu es retourné chez Vision. Pourquoi ce choix ?

Lyonnel Parra - Avant tout un choix humain. Bien qu'ayant perdu Damien en cours de route j'avais besoin de retrouver
l'esprit famille de vision. La 2ème chose quand je suis parti de vision celle ci était numéro 1 ça n'est plus le cas
aujourd'hui et c'est donc pour moi un nouveau challenge. Il est vrai que je n'avais pas non plus le temps de jeux que je
souhaitais avec ICON mais j'aurais pu le supporter si j'avais 
Estimé ne pas mériter de jouer. La 3ème chose et pas des moindres retrouver mon matériel de prédilection qui m'a
plus que manqué !

SOP - On note qu'il y a eu beaucoup de changement dans l'équipe ces derniers mois, gros recrutement... Comment ça
c'est organisé (la méthode de recrutement) ?

Lyonnel Parra - Le changement a été radical, je m&rsquo;explique. Après la dernière manche millénnium et que j'ai
annoncé mon retour chez Vision, l'effectif aux yeux de jean phi se composait de Damien Grauvogel et moi-même nous
avons donc (les coaches, Jean-Philippe Richard, Cedric Hubert, Benoit Viste et moi ) décidés d'une détection ouverte à
tous (sur références quand même). Nous étions 16 au départ, 8 à l'arrivée. La seule véritable recrue pour remplacer
Damien parti chez tonton est Nicolas Portzer. Tous les joueurs ont étés jaugés sur 4 week-ends.

SOP - L'effectif c'est donc reconstruit avec le départ quelques cadres historiques (retraite...Etc.), est ce que ceci ne
t&rsquo;a pas fait peur lorsque tu as repris la direction sportive de l'équipe ?

Lyonnel Parra - Des cadres de l'équipe sont restés dans l&rsquo;entourage de Vision, les 3 coaches sus cités et
l&rsquo;ancien capitaine Borris Bealem au coaching physique, De plus la peur n'évite pas le danger. Ensuite, les
joueurs que nous avons gardés nous ont convaincus de continuer avec eux alors...

SOP - On le sait de nouveaux joueurs ont intégré l'effectif, quels étaient les profils recherchés ?

Lyonnel Parra - Pas de profil type, si ce n'est quelqu'un capable de foutre la zone, et pour ça j'ai Portzer .

SOP - On entend aussi beaucoup parlé d'un principe d'entraînement très strict pour cette saison, qu'est-ce qui a
vraiment changé par rapport à la méthode employée par le passé ?

Lyonnel Parra - Aujourd&rsquo;hui nous devons pour avoir notre place, montrer aux coaches que nous progressons à
chaque sortie : physiquement et paintballistiquement parlant. Nous cherchons avant tout la performance et comment
battre les autres sans commencer par se battre soi-même ? 

SOP - Cette saison, le plateau CPL risque d'être plus relevé que la saison précédent, le retour potentiel (mais sans
doute compromise) de teams américaines ou Russes, a-t-il une incidence sur votre façon d'appréhender le jeu. On sait
que ces équipes ont parfois un style de jeu qui tranche beaucoup de ce que l'on voit en Europe (jeu agressif, beaucoup
d'individualité forte...etc.). Est-ce un élément qui peut déterminer une nouvelle orientation dans vos stratégies par
rapport au style de jeu pratiqué par Vision ?

Lyonnel Parra - Aucunement. Nous n'avions pas un style de jeu agressif mais plutôt méthodique. Nous cherchons juste a
faire évoluer notre niveau individuel pour parfaire notre collectif, car on parle bien d'un sport collectif, non ?

SOP - Ou en êtes-vous dans votre préparation, est-ce que vous commencez à vous sentir au point et confiant où il a-t-il
encore des aspects à travailler. On imagine que l'arrivée de nouveaux joueurs dans l'équipe implique que le groupe doit
rôder son jeu "ensemble"...

Lyonnel Parra - Tu as mis le doigt dessus ! Nous ne sommes pour le moment pas au point. En faisant cette détection
nous n'avons pu travailler le collectif qu'a une seule occasion pour le moment. De plus, comme les joueurs ne savaient
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pas encore s'ils seraient conservés nous avons constatés un certain individualisme, parce qu&rsquo;ils voulaient
prouver leur valeur, donc un réel manque de cohésion. Mais comment aurait-il pu en être autrement ?

SOP - En tant que joueur qui à beaucoup bourlinguer, comment vois-tu la division CPL, j'ai dit plus haut que le est à la
hausse, mais est tu d'accord avec ça ?

Lyonnel Parra - La CPL sera, à cette allure, le gratin du paintball mondial dans quelques années, si elle continue à se
renforcer de la sorte. Tous les ans le niveau augmente considérablement. Par exemple, l&rsquo;année passée où
Bullets et Chilli Pepers, les promus terminent l&rsquo;un sur le podium et l&rsquo;autre dans la première partie du
classement. Cette année les 2 promus sont très costauds aussi, et utilisaient déjà en division inferieure des renforts US...

SOP - Cette année, même si rien n'est encore véritablement officiel, le ROF change pour descendre à 10,5 Bps,
combiner à une augmentation d'un nombre d'obstacle sur le terrain, quel incidence ça aura effectivement sur leu jeu. Verra-
t-on, selon toi, plus de mouvement, et moins de fight de fond de terrain ?

Lyonnel Parra - Les mouvements ne seront pas plus nombreux, mais exécutés surement plus rapidement. Les fights,
sont inévitables dans le paintball moderne. Par contre pour le pre-bunking, que les attaquants se rassurent, ca change!

SOP - Pour conclure, si tu devais, en quelques mots décrire la nouvelle physionomie du Team Vision cette année, quels
seraient-ils ?

Lyonnel Parra - On recommence mais pas a zéro.
4 cadres dans l&rsquo;encadrement.
Des joueurs confirmés qui essayent de se surpasser a l&rsquo;entrainement (Visou, Portzer, moi).
Des jeunes qui ne le sont plus vraiment, avec 2 ans de CPL dans les jambes (Bilou, Greg Gab).
Et 2 petit jeunes sortis de mon chapeau de vieux briscard (Axel et Jeremy) 
Le tout est VISION 2009!!! Une recette épicée.

SOP - Le mot de la fin ?

Lyonnel Parra - Comme toujours, merci à Paintball Park, DYE, Profusion, Draxxus, Virtue et Energy Paintball.
A SOP, SOP TV et Xtrem Paint.
 
Force et Honneur
Lyonnel Parra # 21 Source : SOP   
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